Aplican nuevo esquema de vacunación contra la Covid-19 a trabajadores del IML

Viernes 18 De Marzo De 2022

Escrito por Herenia García

Trabajadores del Instituto de Medicina Legal se aplicaron este 15 de marzo la primera dosis del esquema de vacunación contra el COVID-19, en la nueva jornada de vacunación que impulsa en este 2022 el Gobierno de Reconciliación y Unidad Nacional, a través del Ministerio de Salud. A las instalaciones del IML llegó una brigada del Centro de Salud "Sócrates Flores", a inocular la primera dosis de Astra Zeneca a los funcionarios de esta institución.

"El Centro de Salud Sócrates Flores siempre nos ha apoyado con el tratamiento preventivo, cuando se han presentado casos y con las jornadas vacunaciones", dijo la doctora Gema Romero, integrante de la Comisión de Higiene y Seguridad del IML.

La licenciada Karina Pavón Hurtado, enfermera del Centro de Salud, dijo: "andamos vacunando con el nuevo esquema. Se trajeron 200 vacunas, hasta el momento todos los funcionarios han acudido a aplicarse la vacuna contra el Covid-19, quienes una vez vacunados deben esperar un mes para aplicarse la segunda dosis, para posteriormente esperar tres meses y aplicarse el refuerzo".

A las personas que no portaban su tarjeta de vacunación, se les buscaba en la base de datos del MINSA, para cotejar si ya habían cumplido con el primer esquema de vacunación y así dar inicio con el nuevo esquema. Asimismo se vacunó con la dosis de refuerzo a los trabajadores que no lo habían cumplido.



Trabajadores del IML se aplicaron la primera dosis del nuevo esquema de vacunación contra el COVID-19 del año 2022.